

Kunstwerk – Malewitsch

Wie schon oben beschrieben, war die erste Aufgabe in diesem Computerpraktikum, dass wir ein Kunstwerk von Malewitsch oder Kardinsky auswählen und nachmalen sollen. Eigentlich hört es sich nicht schwer an, aber da ich zuvor aber noch nie mit GeoGebra gearbeitet habe, fiel mir es in diesem Moment sehr schwer Figuren nachzumalen. Die Aufgabe war auch dafür ausgewählt, dass man die verschiedenen Werkzeuge dieses Programms kennenlernt, dennoch fühlte ich mich sehr überfordert, da ich es genauso gut nachmalen wollte, wie auf dem Kunstwerk. Auch als ich mich zuhause damit beschäftigt habe, bin ich längere Zeit vor dem Computer gesessen.

Was waren meine Probleme?

Ich konnte beispielsweise nie ein Rechteck erstellen. Anfangs konnte ich nur mit dem Werkzeug „regelmäßiges Vieleck“ ein Quadrat erstellen jedoch bestand das Kunstwerk nur aus Rechtecken. Daraufhin nahm ich das Werkzeug „Vieleck“. Mit diesem waren meine Seiten nicht gerade genug. Alles in allem habe ich es versucht genau zu gestalten wie auf dem Bild, aber auf dem ersten Blick konnte man erkennen, dass es noch immer nicht gleich war wie auf dem Werk.

Was habe ich neu gelernt?

- Neue Werkzeuge: Strecke, parallele & senkrechte Gerade, Kreis
- Algebra und Grafik Ansicht